

Die Alster-Roller

Haben drei Personen in Deutschland gemeinsame Interessen, so sagt man, dann gründen sie einen Verein. Im Falle der Alster-Roller waren es sogar fünf Personen, die im November 2010 beschlossen, den Alster-Roller Stammtisch zu gründen.

Inzwischen sind es über 25 Rollerfahrer, die sich zu gemeinsamen Ausfahrten, aber auch zu anderen Freizeitaktivitäten, regelmäßig treffen. Der „harte Kern“, den die Alster-Roller „Blau-Hemden“ nennen, besteht aus 13 Mitgliedern und ist, nicht besonders erstaunlich, an den blauen Polo-Hemden zu erkennen.

Die Alster-Roller pflegen ihre freundschaftlichen Verbindungen zu anderen Roller-Clubs, deren Veranstaltungen an drei Wochenenden im Monat angefahren werden. An einem Wochenende im Monat wird eine eigene Tour ausgearbeitet, an der wiederum die anderen Clubs gerne teilnehmen dürfen. Ab und zu werden auch längere Touren gefahren, wenn verlängerte Wochenenden durch Feiertage diese Möglichkeit bieten. Je nach dem wird dann ein Hotel gebucht oder die Campingausrüstung eingepackt. Das Marschtempo orientiert sich am schwächsten Roller. Bevorzugt wird Landstraße gefahren. Um kurze Autobahnstücke zu ermöglichen, sollten es jedoch mindestens 125 ccm sein. Sicherheit ist den Alster-Rollern wichtig. Regelmäßig werden deshalb gemeinsame Sicherheitstrainings bei unterschiedlichen Anbietern absolviert. Die Teil-



nahme ist keine Pflicht, wird aber von den meisten gerne angenommen. Auch außer ihrer Roller-Fahrerei pflegen die Alster-Roller ihre Kameradschaft und unternehmen gerne etwas zusammen. So präsentierten sie ihren Stammtisch auf den Hamburger Motorradtagen oder treffen sich außerhalb der Saison einfach mal zum Klönen und Frühstücken.

Die Alster-Roller treffen sich am ersten und dritten Mittwoch jeden Monats um 19 Uhr in der Max Weber Klause, Max-Weber-Straße 30, 25451 Quickborn. Interessierte dürfen gerne vorbei schauen und können sich vorher über die Homepage www.alsterroller.de anmelden bzw. informieren. Wer an der Feier zum fünfjährigen Bestehen der Alster-Roller teilnehmen möchte, kann sich ebenfalls auf der obigen Homepage unter ART 2015 (Alster-Roller-Treff) schlau machen.